

El próximo martes, se discutirá en el Pleno de San Lázaro tijeretazo al Poder Judicial



En la Cámara de Diputados, se desataron las reacciones sobre el dictamen aprobado en la Comisión de Presupuesto, que eliminará 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial.

El líder parlamentario de Morena y promotor del proyecto, Ignacio Mier, calificó como ignorantes a quienes dicen que afectará a los 55 mil trabajadores del

Judicial.

Ello, luego de que el dirigente nacional de PRI y diputado federal, Alejandro Moreno, asegurara que el Ejecutivo Federal y el propio coordinador morenista mienten al afirmar que no habrá afectaciones a los derechos laborales de los empleados del Poder en cuestión.

Sólo tres contemplan derechos adquiridos en materia laboral, pero sólo benefician a 600 trabajadores, de los cuáles, únicamente 181 son operativos y el resto, se trata de escoltas, por lo que muy pocas personas se verán afectadas con la aprobación de la reforma.

https://shre.ink/UBsX